



## 67. Bavarian Festival with the Shooting Stars 67. Bavarian Festival bei den Shooting Stars

### *Shooting Stars, Fürth*

We were very happy to have been awarded to host the next event during the Bavarian Festival 2017.

In 2018, the city celebrated “200 years of independence”. Many events were planned for that - and we made it: Square Dance was there.

So on Saturday, October 6, our guests could not only dance, but also combine the stay with a visit to the “Fürth Michaelis-Kirchweih” and the famous “Kirchweihumzug” on Sunday. This year, the “Michaelis Kirchweih” was included in the “Nationwide List of Intangible Cultural Heritage”.

This was the first big event of the Shooting Stars and all members were there with passion. The planning began months before. The set-up and decoration were completed very fast, so that on the day of the event all participants were totally relaxed.

This mood seems to have been transferred to all dancers.

In total, we were allowed to welcome 188 guests, including 150 dancers from 36 Ba-

Wir haben uns sehr gefreut, im Rahmen des Bavarian Festivals 2017 den Zuschlag zur Durchführung der Veranstaltung bekommen zu haben.

Im Jahr 2018 feierte die Stadt ihre 200-jährige Eigenständigkeit. Dazu waren viele Veranstaltungen geplant – und wir haben es geschafft: Square Dance war dabei.

So konnten unsere Gäste am Samstag, dem 6. Oktober nicht nur tanzen, sondern auch den Aufenthalt mit einem Besuch der Fürther Michaelis-Kirchweih und des Kirchweihumzugs am Sonntag kombinieren. Dieses Jahr wurde die Michaelis-Kirchweih ins “Bundesweite Verzeichnis des immateriellen Kulturerbes” aufgenommen.

Dies war die erste große Veranstaltung der Shooting Stars und alle Mitglieder waren mit Herzblut dabei. Die Planungen begannen schon Monate vorher. Der Aufbau war dann recht schnell abgeschlossen, so dass am Veranstaltungstag alle Beteiligten total entspannt sein konnten.

Das hat sich auch auf alle Tänzer übertragen.

varian clubs and 38 dancers from non-Bavarian clubs. In addition, there were about 60 members of the Shooting Stars on site. With a pure program of mixed MS and Round we were able to attract many enthusiastic dancers to the dance floor and with the various callers and cuers from the floor there was probably a new challenge / voice for everyone.

The mayor of the city of Fürth stood behind our event and so we were supported from all sides. He took extra time for a short speech this evening. In a nice, relaxed address, he welcomed the guests and he was very pleased to see that many people with smiling faces.

For us it was a very nice event that made us forget all the effort. The awesome atmosphere and the positive feedback from very many dancers also showed that our organization had succeeded. This has further strengthened our good club community.

We would like to thank all the dancers for their trust and the support of all callers and cuers from the floor.

Insgesamt konnten wir 188 Gäste, davon 150 Tänzer aus 36 bayerischen Clubs und 38 Tänzer aus außerbayerischen Clubs begrüßen. Dazu kamen noch etwa 60 Mitglieder der Shooting Stars vor Ort. Mit einem gemischten Programm aus MS und Round konnten wir viele begeisterte Tänzer auf die Tanzfläche locken und mit den abwechslungsreichen Callern und Cuern from the Floor war wohl für jeden eine neue Herausforderung / Stimme dabei.

Der Bürgermeister der Stadt Fürth stand hinter unserer Veranstaltung und so wurden wir von allen Seiten unterstützt. Er hat sich an diesem Abend extra die Zeit für ein Grußwort genommen. In einer netten, lockeren Ansprache begrüßte er die Gäste und zeigte sich sehr erfreut so viele Menschen mit lachenden Gesichtern zu sehen.

Für uns war es eine sehr schöne Veranstaltung, die alle Arbeit vergessen gemacht hat. Auch die gute Stimmung und das positive Feedback von vielen Tänzern haben gezeigt, dass unsere Organisation gelungen war. Dies hat auch unsere gute Clubgemeinschaft weiter gestärkt.

Wir bedanken uns für das entgegengebrachte Vertrauen aller Tänzer und die Unterstützung aller Caller und Cuer from the Floor.

